

## Walikota Zul Elfian Umar Sambut Hangat Kunjungan Danrem 032/Wirabraja ke Kota Solok

JIS Sumbar - [SUMBAR.KAMPAI.ID](https://SUMBAR.KAMPAI.ID)

Apr 17, 2024 - 22:20



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok Zul Elfian Umar menyambut hangat kunjungan kerja Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl, di Rumah Dinas Laing, pada Rabu 17 April 2024. Turut mendampingi Perwakilan Dandim 0309/Solok,

Asisten Sekda, Staf Ahli Wako, beserta kepala OPD terkait lingkup Pemko Solok.

Kegiatan ramah tamah dikemas dengan beberapa kata sambutan dan sekaligus mengadakan makan siang bersama.

Mengawali sambutannya Walikota Solok mengucapkan selamat datang dan menyampaikan rasa senang saat dikunjungi Komandan Korem 032 Wirabraja, karena hal ini akan memperkuat ukhuwah islamiah mempererat kebersamaan antarsesama forum koordinasi pimpinan daerah (forkopimda) dan sebagai anak manusia.

"Apalagi kita usai melaksanakan idul Fitri 1445H yang mana antara sesama kita saling memberikan maaf agar kita kembali Fitri," ungkap Wako.

Sementara itu, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl menyampaikan bahwa kunjungannya ke Kota Solok dalam rangka silaturahmi dan mempererat tali persaudaraan.

"Semoga kita semua selalu di limpahkan kesehatan untuk selalu memberikan pelayanan di tengah tengah masyarakat," imbuah Danrem.

Selain itu Korem 032/Wirabraja juga menyampaikan bahwa selain menemui Pemko Solok, dirinya juga akan mengunjungi Kodim 0309 Solok dan sekaligus menampung seluruh pesan dan kesan dari seluruh anggotanya.

"Karena bagaimanapun seorang prajurit dan abdi negara ia ingin selalu berpesan sayangi keluarga dan saya ingin memiliki anggota yang keluarganya harmonis. Sebab dengan keluarga yang harmonis maka suasana rumah bisa nyaman sehingga kita juga bisa bekerja dengan baik dan tenang. Sebab kehidupan keluarga sangat dominan dan bisa mempengaruhi kinerja," ujarnya menambahkan.

Selain itu, ia juga berpesan agar anggotanya bukan hanya menerima tapi selalu menjalankan program yang bermanfaat untuk masyarakat sekitar.

"Tentara itu serba bisa, tapi keterampilannya itu harus diasah. Harus berani memulai dan terutama tidak gengsi dalam memulai usaha. Sebab jika mengandalkan gaji saja maka itu tidaklah cukup," tutupnya. (Amel)